

Communauté chrétienne St-Albert-le-Grand  
2715, ch. de la Côte-Sainte-Catherine

## NOTRE AVENT

D'une première rencontre, tenue mercredi soir dernier, s'est dégagé le thème général suivant: DE QUELLE ESPERANCE SOMMES-NOUS RESPONSABLES? Nous avons prévu une démarche en quatre étapes:

1. Une espérance-évasion ou une espérance-sens?
2. L'espérance ne se vit pas de façon isolée.
3. Une espérance-mémoire: c'est la présence de Jésus au coeur de l'espérance qui la distingue de tout autre espoir.
4. De quelle responsabilité s'agit-il quand nous disons que nous sommes responsables de l'espérance?

La prochaine rencontre aura lieu jeudi soir, le 30 novembre, de 8h à 9h, à St-Albert. Les personnes qui désirent se joindre à l'équipe sont les bienvenues.

## CHANGEMENT A LA PRESIDENCE DE L'ASSEMBLEE

Le dimanche 3 décembre, l'assemblée dominicale sera présidée par Jacques Tellier, et le dimanche 17 décembre, par Jean-Marc Gay. Il y a donc eu échange.

## CELEBRATIONS DU PARDON

Deux célébrations communautaires du pardon sont prévues au cours de l'Avent. La première, qui impliquera de bons moments d'échanges entre les participants, aura lieu le 9 décembre, à 17h. La seconde, qui regroupera sans doute une assemblée plus large, a été fixée au mercredi soir, 20 décembre, à 20 h. Les jours et les heures de confession individuelle vous seront communiqués plus tard.

## LA LITURGIE POUR LES JEUNES

Tout s'est fort bien arrangé! Nous pourrions donc offrir deux liturgies de la Parole par mois à chaque groupe, les 6-8 et les 9-12. Il est bien entendu que les enfants qui désirent participer à toutes les liturgies sont les bienvenus. Il leur faudra toutefois s'attendre à ce que chaque rencontre soit adaptée au groupe auquel elle s'adresse.

Une équipe de huit personnes assurera l'animation de ces rencontres au cours de l'année: Mlle Robert, Mmes A. Morin, Nicolas, Thomas, MM. Asselin et Jean ainsi que le recteur.

## JOUETS POUR LA GARDERIE

Les personnes qui pourraient disposer de quelque jouet (léger, simple, non blessant - vous comprenez!) seraient gentilles de nous les offrir. L'Avent constitue un bon moment de révision dans ce domaine!

DEMANDE D'AIDE Une personne handicapée est à la recherche de quelqu'un qui pourrait la transporter chaque dimanche du 2222 Laurier est à St-Albert. Merci d'avance!